



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

---

## TALLERES Y REFACCIONARIAS

---

**Para asegurarte de que te despachen litros de gasolina completos, sigue estos pasos:**

- Checa que el contador esté en ceros y que registre la tarifa vigente para el cobro del combustible.
- La bomba debe contar con el holograma de verificación.
- Solicita que el nivel de velocidad de carga sea 1, ya que las irregularidades normalmente se presentan en las cargas más altas.
- Verifica que alrededor del dispensario no haya humedad, la manguera podría presentar fugas o gotear.
- Siempre solicita el ticket. De esta manera tienes registrado lo que se te debió despachar y te servirá de comprobante por si pones una denuncia.

**Cuernavaca, Morelos programa regreso escalonado para esta semana**

El alcalde de Cuernavaca Antonio Villalobos Adán dio a conocer el proceso por el cual pasara su entidad para regresar a sus actividades regulares, en el transcurso de esta semana; destacando la reapertura escalonada de, talleres mecánicos, cines, teatros, oficinas administrativas y tiendas de ropa.

**Los autos del futuro podrían no pasar los 180 kms/hr**



La idea ha sido presentada por Volvo, este fabricante planea que todos sus autos tengan una velocidad máxima de 180 kilómetros por hora en un futuro, aunque parece poco probable que haga una diferencia real en la mejora de la seguridad al volante. Según el fabricante, el límite de velocidad es el último paso en sus esfuerzos para avanzar en la seguridad vial.

---

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

---

**Crea Apple aplicación para abrir, cerrar y encender los vehículos**



El Apple CarKey será parte del iOS 14, la nueva versión del sistema operativo para iPhones. Para usar esta tecnología sólo tendrás que enlazar el teléfono con el automóvil, luego tendrás que dirigirlo a los receptores NFC (Near Field Communication) que estarán ubicados en las manijas. Después tendrás que autenticar que eres el propietario con tecnología de reconocimiento facial o huellas digitales antes de que se abra el auto.

**Amazon lanza Amazon Echo Auto, un sistema de infoentretenimiento sustituto**

Amazon ha decidido lanzar al mercado el nuevo Amazon Echo Auto, un dispositivo portátil que se puede conectar a tu vehículo. Echo Auto se podrá conectar al sistema de infoentretenimiento de tu auto a través de bluetooth o mediante la entrada auxiliar y para funcionar utilizará la red móvil de tu teléfono celular, por lo que no necesitaras el sistema de infoentretenimiento más moderno para hacerlo funcionar y es compatible prácticamente con cualquier estéreo. Tiene un costo de 30 dólares (680 pesos) y el único pero que tiene es que solo puede ser usado para teléfonos inteligentes con Android 6.0 o iOS 12 o superiores.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF

## INFORMACIÓN GENERAL

### Estado de México próximamente en Fase Naranja



El gobernador del Estado de México Alfredo del Mazo, por medio de sus redes sociales informó que la entidad entrará próximamente a fase naranja del semáforo epidemiológico, y dio a conocer las actividades que se permitirán en dicha fase, por lo que le solicitó a la ciudadanía mantener los cuidados correspondientes a la fase roja en la que actualmente se encuentra.

### Chiapas

#### Filtros sanitarios fueron establecidos para frenar COVID-19

Protección Civil de Chiapas mantiene los filtros sanitarios en lugares como Mapastepec, Unión Juárez y Chiapa de Corzo. Se realiza la desinfección de los vehículos y se reparten cubrebocas, además de gel antibacterial para prevenir más casos de coronavirus.

### Hidalgo

#### Amplían horarios de atención para tramitar licencias

Los módulos de licencia para conducir en Hidalgo han ampliado su horario de atención a partir de ayer 22 de junio. Ahora los trámites se podrán realizar de lunes a viernes de 9 a 16 horas y sábados de 9 a 13 horas. Todos los interesados deberán de acudir colaborando con las medidas de higiene y distancia.

### Sonora

#### Revalidación vehicular se amplía hasta el 30 de junio

En Sonora se ha ampliado el plazo para la revalidación vehicular 2020. El gobierno del estado informó que el nuevo límite será el martes 30 de junio; además habrá descuento pagando en sitio web, app móvil o en bancos y comercios autorizados.

### Jalisco

#### Reparten más de 26 mil cubrebocas en transporte público

En Jalisco personal de la Secretaría de Transporte ha realizado la entrega de más de 26 mil cubrebocas entre los usuarios del transporte público. Además, se han aplicado tres sanciones a conductores por no utilizarlo como medida de prevención a los contagios de coronavirus.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA